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Abstract (en)
The drill chuck has a chuck body attachable to a drilling spindle and with clamping jaws (4) engaging with a rotatable threaded ring (6) to open and
close the chuck. At the axially rear end of the chuck body (2) facing the drilling spindle is a shoulder (8) which points axially forwards. A closure disc
(10) with through opening with radially inwardly pointing spring collar (11) is mounted rotatable on the chuck body over the shoulder.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Bohrfutter, mit einem an eine Bohrspindel anschließbaren Futterkörper (2), in dem Spannbacken (4) geführt sind, die
zum Öffnen und Schließen des Bohrfutters (1) über eine Verzahnung (5) mit einem gegenüber dem Futterkörper (2) drehbar gelagerten, mit einer
Spannhülse (7) gekoppelten Gewindering (6) im Eingriff stehen. Am axial rückwärtigen, der Bohrspindel zugewandten Ende des Futterkörpers (2) ist
eine axial nach vorne weisende Körperschulter (8) ausgebildet, wobei eine Abschlußscheibe (10) mit einer Durchgangsöffnung vorgesehen ist, in
der ein radial nach innen weisender Federbund (11) ausgebildet ist, der über die Körperschulter bei der Montage schnappt. <IMAGE>
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